

[FRANCE NATURE ENVIRONNEMENT DES HAUTES-PYRENEES](#) et le collectif RN126 prennent acte de la décision du Premier ministre Édouard Philippe de déclarer d'utilité publique la réalisation de l'autoroute Castres - Toulouse sur la section Castres - Verfeil. Pour Frédéric Manon, porte-parole du collectif RN126, «ce décret n'est pas une surprise puisqu'annoncé depuis bien longtemps par les services de l'État. Mais cette autoroute à péage et tout le processus mis en œuvre par l'État et ses services sous la pression des lobbies locaux depuis plus de 10 ans pour parvenir coûte que coûte à une déclaration d'utilité publique, représentent malheureusement l'archétype du pire en matière d'aménagement du territoire, de développement durable et d'équité sociale.»
www.collectifrn126.sitego.fr